

Gewagt! 500 Jahre Täuferbewegung 1525-2025

Eine Ausstellung in der Evangelisch Freikirchlichen Gemeinde, Nienburger Strasse 15 im Monat März erinnert an die reformatorische Bewegung, in der viele Christen und Christinnen als mündige Menschen gemeinsam und konsequent ein an biblischen Maßstäben ausgerichtetes Leben führen wollten.

500 Jahre Täuferbewegung ist eine Geschichte von Höhen und Tiefen, von Aufbruch, Niedergang und Erneuerung, von Diskussionen und Auseinandersetzungen, von Glaubensmut und Glaubensschwäche.

Die Täuferbewegung wird auch als der linke Flügel der Reformation bezeichnet. Sie kennzeichnete neben der Ablehnung der Säuglingstaufe, die Trennung von Staat und Kirche, die Glaubens- und Gewissensfreiheit, sowie die Gewaltlosigkeit.

Die Menschen, die dieser Bewegung nahestanden, suchten nach neuen Formen des menschlichen Zusammenlebens und entwickelten unterschiedliche Modelle. Viele ihrer Anhänger wurden verfolgt und als Märtyrer hingerichtet.

Auf 8 verschiedenen Roll Ups werden Themen und Menschen dargestellt, die die verschiedenen Schwerpunkte verkörpern.

Anregende Fragen zum Übertragen auf unsere Zeit helfen, den Bezug zu unserem heutigen Leben herzustellen.

Die Ausstellung ist geöffnet:

Donnerstag, Freitag, Samstag von 17.00 Uhr-19.00 Uhr

im Gemeindehaus der EFG Neustadt, Nienburger Strasse 15

Für Schulklassen oder Konfirmanden bzw. Firmgruppen besteht die Möglichkeit, gesondert Termine zu vereinbaren.

Kontakt:

Gisela Sommer

g.sommer@efg-neustadt.de

05032 3137

Interessent*innen können sich auch bei

nina.rothenbusch@theo.uni-hannover.de melden.